
平成３０年度保護者アンケート結果  

                            平成 31年 1月実施  

在籍数  １年生３２名、２年生３８名、３年生３２名  

回答数  １年生３０名 (94％ )、２年生３４名 (89％ )、３年生３１名 (97％ ) 

 

Ⅰ  そう思う  ややそう思う  あまり思わない  思わない  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ 学校広報に関する質問  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅲ 教育相談に関して知っていますか。  

 

 

 

 

 

 

Ⅳ 本校の今後の在り方や教育活動などについて、ご意見がありましたらご記入ください。 

 

（１年）  

・一部の教職員を除けばきちんとした対応をして頂いているように思う。小規模の学校で

生徒数も少ないので、家庭・生徒・教師の間の距離をなるべく近づけ連絡を取り合い、

個々に応じた指導をして頂き、個性を伸ばしていって頂くのが理想である。よろしくお

願い致します。  

・いつも手厚い教育ありがとうございます。今後もよろしくお願いします。  

・１年、２年で理解力、希望でコースにわかれて学べる方法は、他校に通う親御さんにう

らやましがられました。  

・私自身の母校で息子が入学でき、本当に嬉しく思っています。ここでまた学び、充実し

た３年間を過ごし成長してくれることを心から願っています。私自身もこうして西高に

足を運ぶこともでき感激しています。小規模校ですが、これだけ充実した内容の学校は

ないと思っています。  

・悩みや問題があった時に気軽に相談できたり、それに対処してくれる体制を整えてもら

いたい。家でいろいろ不満や悩みを話してくれるが、先生方には言いにくかったり対処

してもらえないこともあるようです。  

 

（３年）  

・保護者宛の通知がしっかり見れていなくて申し訳ありません。  

・ほとんどをマイカーにて送迎していました。バス・自転車で通学するように指導してほ

しい。本人や家族の勝手でありますが、学校からも強く言ってほしい。  

・少人数校であるため一人ひとりに目が行き届き、きめ細かな対応・指導をしていただけ

ることは本当にすばらしい、ありがたいことです。感謝の気持ちでいっぱいです。先生と

保護者の距離もとても近く感じます。   

・先生方と生徒の距離が近く、よく見ていただき大変感謝しています。３年間ありがとう

ございました！！  

・行事予定がもう少し早くホームページにあると助かります。  

 

 


